明けましておめでとうございます

今年もやる気に満ちた子どもたちの声が、校舎いっぱいに響きます。

3学期始業式では、冬休みの思い出と新年の抱負を各学年の代表が発表しました。 冬休みは、学習をがんばった子、家の仕事をがんばった子、家族のふれあいを楽しんだ子・・・ それぞれ楽しく、充実した冬休みを過ごすことができたようです。





冬休みに心も体も成長し、2014年も子どもたちは思いきり活躍してくれそうです♪ 今年も大滝っ子をどうぞよろしくお願いします。

1月15日、不審者対応避難訓練をしました。

スクールガードリーダー、大滝駐在所、鳥居本駐在所の方々にも 来校いただき、不審者が来たらどう対処すればよいのか訓練しました。





自分の命、友達の命を守るために、しっかりと指示を聞くことの大切さを学びました。 子どもたちの、真剣に訓練に取り組む姿に「いい訓練ができました。」と、 おほめの言葉もいただきました。

大滝小学校では、他の学年と一緒に活動したり、交流したりする機会が多くあります。 「たてわり遊び」では、たてわり班に分かれ、高学年の児童が企画した遊びをしています。



この日も体育館やグラウンドで、各グループ楽しい時間を過ごすことができていました。

3学期になり、木曜日の業間休みに「ランランなわとび」をおこなっています。

子どもたちはそれぞれ技の練習をしています。



上級生が下級生に技を教えたり、できるようになった技を見せ合ったりする姿がみられています。

運動委員会のイベントで、全校ドッジボールを行いました。

試合も応援も一生懸命な大滝っ子。

楽しい昼休みを全校で過ごすことができました。



高学年の試合では、ボールの強さ、速さに下学年から驚きの声が・・・ 低学年の試合では、上学年が下学年に優しくルールを教えるほほえましい姿が・・・ このようにして、子どもたちが育っていくのだなあ、と感じる一時でした。



ランチルームで、校内書き初め展が開かれています。 新年の新たな気持ちを文字に込めて書かれた力作ばかり! 他学年の作品をみられるのも、いいものですね。



学習参観のときに是非ご覧ください。

28日、給食感謝集会がありました。

いつも給食でお世話になっている方々へ、

手紙を書いたりプレゼントを作ったりして渡しました。





子どもたちは感謝の気持ちを伝えることができて、いい笑顔でした。

プレゼント渡しの後は給食クイズ♪

第1問 調理師さんが朝一番にされることは何でしょう?

①手を洗う ②着がえる ③材料を量る

第2問 調理師さんは、一日に何回着がえられるでしょう?

120 230 340

第3問 1食分の野菜を切るのに、どれだけの時間がかかるでしょう?

①1時間 ②2時間 ③3時間

第4問 1日にお皿を約何枚洗って下さっているでしょう?

①150枚 ②300枚 ③450枚





正解は・・・ 第1問 ② 第2問 ③ 第3問 ① 第4問 ③ 何問正解したかな? 「給食の先生方にインタビュー」のコーナーでは、 お仕事をされていて嬉しいこと、大変なことなどを知ることができました。 明日からも、給食に携わってくださる方々への感謝の気持ちを忘れず、 おいしく給食をいただこうと感じた大滝っ子でした。

TOPへ 学校行事へ

大滝小学校で楽しみな行事といえば・・・

そう子どもたちに尋ねると、必ずトップ10に入る「多賀鍋」。

子どもたちがとってもとっても楽しみにしていた多賀鍋給食が、29日にありました。

日頃お世話になっている方々をお招きして、

たてわり班で一緒にお鍋をつつきました。



お鍋が煮えてくると、出汁のいい香りが部屋中に漂います。 多賀町で採れた野菜がたっぷり入ったアツアツのお鍋を、 みんなで美味しくいただきました。





しめのうどんもしっかりと食べ、出汁も一滴残らずいただいて満腹!満足!! 美味しいお鍋を楽しくみんなで囲んで、 体も心もほっこりと温まりました。

今日は、2・4・5年生の多賀鍋です。

多賀町産の野菜を中心とした鍋をおいしくいただきました。

5年生がリーダーとなり、それぞれの班で楽しくできたようです。

